

茶道教室

今週3日間、茶道教室が行われました。お茶の歴史や作法はもちろんのこと、先生方の優しく温かいお人柄にふれて、充実した時間を過ごすことができました。先生からの教えの中で、最も心に残った言葉を紹介します。

- ・動作が右か左より、思いやりをもって行動するんだ。(詩苑さん)
- ・いくら頭が良くとも、体が強くないと意味はない。(海夢さん)
- ・手ブラブラしない。(輝子さん)
- ・つまんねえなあ。[チコちゃんを想像してください](陽麗さん)
- ・茶道は思いやりが大事。(紗葵さん)
- ・アンテナを立てることは思いやりの気持ち。(奏音さん)
- ・若者よ、体を鍛えておけ。(健人さん)
- ・まわりを見て動け。(好晴さん)
- ・人を観察しながら生きる。(花穂さん)
- ・人間思いやりが大事。(あおいさん)
- ・体は鍛えておけ。(未空さん)
- ・二つのことをいっぺんにやらないで一つ一つを丁寧にやる。(龍伽さん)
- ・茶道は思いやり。(里紗さん)
- ・一つ一つを丁寧に。(愛蓮さん)
- ・あいさつは返すのが普通だ。(蓮汰朗さん)
- ・人を助けるには、まず自分が強くいろ。(陽葵さん)
- ・体力が大事だから運動しろ。(京佑さん)
- ・おまえいい声してるな。(大河さん)



授業参観に向けて～修学旅行事前学習～

茶道教室と同時進行していたのが、修学旅行の事前学習でした。現在、鎌倉、横浜、東京などの見学地や首都東京の紹介、修学旅行に対する気持ちなど、一人一人が責任をもって授業参観での発表会に向けてカード作成に取り組んでいます。しおりの挿絵もたくさん集まりました。

保護者の皆様、ぜひご家庭でも話題にしていただき、2月2日を楽しみにお待ちください。



生徒会総会に向けて

今週は各部活動、奉仕委員会、特別委員会の活動反省も行いました。(忙しい1週間を乗り切りましたね)これから、要項を作成し、学級で審議し、中央委員会を開き、生徒会総会へと続いていきます。1つの行事を実施するために準備を行うことや、それぞれの係が責任をもって役割を果たしているのに気付くことができました。本部役員は年明けから少しずつ準備を進めてきました。みんなで力を合わせて、2年生が中心になる初めての生徒会総会を成功させましょう。

来週[1/30(月)～2/3(金)]の予定

日(曜)	日課	学校行事	授業予定						給食	その他
			理科	保体	国語	社会	英語	総合		
30日(月)	A 6		理科	保体	国語	社会	英語	総合	○	
31日(火)	A 6		英語	国語	社会	理科	保体	数学	○	★定期テスト1週間前
1日(水)	A 6		理科	保体	英語	数学	国語	道徳	○	
2日(木)	午前中 B	授業参観(13:10～) 学年懇談会 PTA合同委員会	社会	美術	家庭	家庭	総合(参観)	懇談会	○	★帰学活(12:45～12:55)
3日(金)	A 6		英語	国語	音楽	数学	理科	学活	○	★県立高校前期出願